
Die Stadtverordnetenversammlung
- Ausschuss für Schule und Kultur -

Punkt 1 der öffentlichen Sitzung am 11.09.2003

Fragen an den Ausschuss

Protokollnotiz Nr. 0072
  

Auf Fragen von Herrn Jäger (GEW) teilt Stadträtin Thies mit, dass

 die Stadt ca. 2005 die PCB-Problematik aufgearbeitet habe. Es fänden Nachkontrollen statt.

 eine höhere CO2- Belastung keine Rolle spiele, da sich die Fenster in Wiesbadener Schulen 
öffnen ließen.

   

Wiesbaden,          .09.2003

Scholz
Vorsitzende
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